



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Viernes 19 de septiembre de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

SOCIEDAD

Se continúa con el monitoreo de presas y bordos en la entidad. **Gerardo Quirarte** advierte que de seguir las lluvias no se descarta la posibilidad de realizar evacuaciones. (NT)

La violencia intrafamiliar es un fenómeno social que no respeta edad o posición social. El DIF estatal mantiene bajo su protección a aproximadamente 40 mujeres al año, que han sido víctimas de maltrato por sus parejas. (NT)

Sondeo. Para las mujeres es vergonzoso que haya mujeres que aguanten el maltrato de su pareja; señalan que son gente que no se tiene autoestima. (NT)

La CFE envió a una familia un recibo por más de 40 mil pesos. Se detectó que había varias familias y casas colgadas de una sola línea en la colonia El Romerillal, al norte de la ciudad. (NT)

Las familias que tienen hijos con alguna discapacidad, deben enfrentar cada día burlas, discriminación y rechazo. (NT)

Falta mucha cultura de respeto a los discapacitados y sigue habiendo gente que ocupa los lugares especiales para los discapacitados, sin necesitarlos. (NT)

MUNICIPIOS

Reconoce el Alcalde **Manuel González Valle** focos rojos en la ciudad para esta temporada de lluvias, por lo que se buscará un avance del presupuesto del 2009 para construir drenes. (NT)

Hasta la fecha, 175 de las 450 colonias del municipio, se han integrado al programa municipal de separación de basura, lo que ha permitido generar menos contaminación. Pero en todas las colonias hay gente que no cumple. (NT)

Sondeo. Hay gente que aunque no esté en colonias con separación de basura, lo hace por convicción. (NT)

Aún no ha llegado el apoyo de las autoridades municipales para los habitantes de las calles aledañas al arroyo que conecta Lomas del Pedregal con las calles Vicente Guerrero y Hacienda galeana en Santa Rosa Jáuregui. (NT)

Se sabe de la venta de pirotecnia. Protección civil municipal confirma que se han detectado camionetas provenientes del Estado de México e Hidalgo, que la traen. (NT)

Aseguran jóvenes que es muy fácil comprar pirotecnia en Querétaro. Afirman que los compran en tiendas y en puestos de tianguis. (NT)

AGRICULTURA

Al menos 400 hectáreas de sembradíos han resultado afectadas por las lluvias de esta temporada, informó el delegado de la SAGARPA, **Manuel Valdés**. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Los empresarios alzan la voz y exigen más seguridad para el Estado, ante la ola de violencia que se registra en Estados cercanos. El líder de la COPARMEX dijo que el gobierno debería repensar en redoblar los cuidados de seguridad, reforzar la alerta máxima y prevenir cualquier otro ilícito. (NT)

La banda de las narcotizadoras que operaban en la ciudad, envenenando varones en bares, fueron sentenciadas a 25 años de cárcel. (NT)

Detienen a tres presuntos secuestradores en la caseta de Celaya. Anoche la PFP confirmó que son tres delincuentes que robaban y secuestraban en las autopistas de Querétaro, aunque el último delito lo hicieron en Puebla. (NT)

Un accidente en la carretera a Chichimequillas dejó un saldo de 5 heridos; el responsable, que chocó contra un transporte de personal, logró escapar. (NT)